



Elternbrief

Liebe Eltern,

für das kommende Schuljahr möchte ich Ihnen und Ihrem Kind alles Gute und viel Erfolg beim Lernen wünschen.

Mit dem neuen Schuljahr haben sich ein paar wichtige Änderungen ergeben, auf die ich Sie in diesem Brief hinweisen möchte.

1. Aufgrund der Fertigstellung des Neubaus haben sich viele Örtlichkeiten verändert. Das Mittagessen der Ganztagsschule wird nun in der neuen Mensa angeboten. Unser Lehrerzimmer befindet sich jetzt im Verwaltungstrakt (ehem. Lehrerzimmer der Regionalen Schule), das Sekretariat befindet sich direkt nebenan (ehem. Rektorzimmer der Regionalen Schule), daran schließt sich Herr Konrektor Heisinger an (ehem. Sekretariat), Frau Reitnauer, Frau Lieberth und Herr Heisinger sind mit ihren Klassen in andere Räume umgezogen.

Alle Beteiligten haben sich lange Gedanken über die Neuverteilung der Räume gemacht, und ich denke, dass wir zu einer guten Lösung für alle gekommen sind und jetzt optimal mit Räumen versorgt sind.

2. Aus organisatorischen Gründen und zum Wohl der Schülerinnen und Schüler haben wir die Unterrichtszeiten geändert. Zwei Stunden nacheinander - ohne Spielpause dazwischen - lassen den Lernenden besser die Möglichkeit, eine angefangene Arbeit in Ruhe zu Ende zu bringen. Zudem ist es in der Grundschule immer möglich, dass die Lehrperson Minipausen mit den Kindern macht, wenn die Luft raus ist.

08.00 Uhr - 08.10 Uhr	Offener Beginn
08.10 Uhr - 09.00 Uhr	1. Stunde
09.00 Uhr - 09.45 Uhr	2. Stunde
09.45 Uhr - 10.00 Uhr	Betreutes Frühstück
10.00 Uhr - 10.20 Uhr	1. Pause
10.20 Uhr - 11.10 Uhr	3. Stunde
11.10 Uhr - 11.55 Uhr	4. Stunde
11.55 Uhr - 12.10 Uhr	2. Pause
12.10 Uhr - 13.00 Uhr	5. Stunde



Grundschule Idarwald

Ganztagschule in Angebotsform

Am Sonnenschlicher 5
55624 Rhaunen

☎ 0 65 44 / 99 91 113

☎ 0 65 44 / 99 91 19

✉ schulleitung@gsidarwald.de

☐ www.gsidarwald.de

3. Ich bitte Sie nochmals darauf zu achten, dass Sie - wenn Sie Ihr Kind zur Schule bringen - bitte bergauf nicht auf der rechten Seite parken, da dadurch ein erheblicher Stau entsteht und auch die Busse nicht mehr fahren können.

4. Da wir im Rahmen der Ganztagschule nun gemeinsam mit der Regionalen Schule die Mensa benutzen, haben sich die Essenszeiten verschoben. Damit die Erst- und Zweitklässler nicht so lange auf das Essen warten müssen und unter sich sind, essen diese bereits um 12.00 Uhr und haben anschließend eine betreute Spielpause (Ausnahme 2.Schuljahr: Mittwoch, wegen Schulende um 13.00 Uhr). Im Anschluss ab 13.00 Uhr machen sie dann ihre Hausaufgaben. Die Dritt- und Viertklässler essen wie gewohnt um 13.00 Uhr.

5. Personelles:

Nach dem Weggang von Frau Backes - der wir an dieser Stelle nochmal alles Gute für ihre neue Schule wünschen - hat Herr Werner Schwerdling die Klasse 4a übernommen.

Frau Reitnauer unterrichtet die neue Klasse 1a, Frau Lieberth die Klasse 1b. Neu hinzugekommen ist Frau Janin Mohne, die als Fachlehrerin in mehreren Klassen eingesetzt ist. Ihr wünschen wir viel Erfolg.

Der Vorsitzende des Schulelternbeirats, Herr Mathias Wießler, ist Ende des letzten Schuljahres aus seinem Amt ausgeschieden, da er nun keine Kinder mehr bei uns auf der Schule hat. In der nächsten Schulelternbeiratssitzung wird aus deren Mitte eine neue Vorsitzende bzw. ein neuer Vorsitzender gewählt.

Ihnen und Ihrer Familie nochmals alles Gute für das Schuljahr 2008/2009!

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Hahn, Rektor